

つい先日、新しい年を迎え、3学期がスタートしたと思っていたのに、「1月はいぬる、2月は逃げる、3月は去る」と言われる通り、本当にあっという間に3学期の終わりを迎えました。

今日3月21日（木）は、6年生の修了式。そして明日3月22日（金）は、卒業式です。今年度は、4名が野上小学校から巣立っていきます。この4名の卒業生が残してくれた「最上級生としてのリーダーシップ」「下級生を気遣う優しい心」を、在校生はみんなしっかりと引き継いでいってほしいと思っています。

< 第6学年修了式 3月21日（木） >



< 学校保健委員会 1月20日（土） >

今年度の学校保健委員会は、井原市芳井健康増進福祉施設「あすわ」インストラクターの「新田ひろみ」さんを講師にお迎えし、「親子で楽しく運動をしよう」というテーマで、お話いただきました。親子体操では、「子どもたちの嬉しそうな笑顔を見ることができ、親子のふれあいの重要性を改めて感じました。」「体を動かすと、身も心も軽やかに、すっきりするなと体感しました。大人だけよりも、子どもといっしょの方が、より輝きを増す感じがしました。」などの感想をいただきました。これからもぜひ、ご家庭で取り組んでみてください。



〈 6年生を送る会 3月1日(金) 〉

6年生を送る会では、幼稚園生も参加し、みんなで楽しく遊んだり、6年生に心を込めてプレゼントを渡したりしました。6年生のあとを引き継ぐ5年生が中心となって、立派に会の計画から進行までやり遂げてくれました。4名の6年生だけでなく、みんなの心に残る会になりました。



〈 みんなでの遊び 〉

休み時間に全校のみんなで楽しく遊びたいと、6年生が中心となってアイデアを出し、幼稚園生から先生たちまでみ～んな一緒に、いろんな遊びをしました。



《けいどろ》



《おにごっこ》



《何でもバスケット》



《校内かくれんぼ》



《キャッチボール》



《ドッジボール》



《じんとり》



《好きな〇〇当てゲーム》



みんななかよし 野上っ子!